







ESTAMOS LISTOS PARA EL ENCUENTRO NACIONAL DEPORTIVO

27 de septiembre 2024 TecNM/Mexicali

El director del Instituto Tecnológico de Mexicali, Manuel de Jesús López Pérez, se reunió con los estudiantes que representarán a la institución en el próximo Encuentro Nacional Deportivo, que se llevará a cabo del 29 de septiembre al 4 de octubre en Ciudad Juárez, Chihuahua. Este evento reúne a destacados deportistas de diversas disciplinas provenientes de instituciones tecnológicas de todo el país, lo que lo convierte en una excelente plataforma para mostrar el talento y la dedicación de nuestros alumnos.

Durante la reunión, el director destacó la importancia de la preparación tanto física como mental para un evento de esta magnitud. Enfatizó que el esfuerzo, la disciplina y el trabajo en equipo son claves para el éxito, y expresó su plena confianza en que los estudiantes no solo competirán con excelencia, sino que también llevarán en alto el nombre del Instituto Tecnológico de Mexicali.

Además, López Pérez subrayó que la participación en este tipo de competencias es una oportunidad invaluable para el desarrollo integral de los jóvenes, fomentando valores como la perseverancia, la responsabilidad y el compromiso.

Al finalizar su intervención, les reiteró su respaldo y los motivó a dar lo mejor de sí mismos en cada desafío.

¡Desde el ITM les deseamos el mayor de los éxitos y estamos seguros de que su dedicación y esfuerzo rendirá frutos en esta importante competencia!